



Saint Mathieu Athlétique 3^e édition du stage à Cambrils

À mi-saison sportive, **41 athlètes du Saint Mathieu Athlétique sont partis** à Cambrils peaufiner la préparation de la saison estivale.

Depuis deux ans, ce stage permet aux jeunes de s'épanouir en vie de groupe et se perfectionner dans leurs disciplines respectives sous le soleil d'Espagne. Sept entraîneurs et vingt encadrants

accompagnent cette expédition rendue possible grâce à de généreux sponsors de la commune de Saint Mathieu de Tréviers et le dévouement des parents.

Avec une belle moisson de médailles pendant la saison hivernale, la saison en plein air continue pour nos jeunes Tréviesois !